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Saint-Martin-Vésubie
Dossier généalogique de la famille FALC
par

GILI Eric
Professeur d’Histoire Géographie au Collège de la Vésubie

Chandolent@gmail.com

Les généalogies proposées sont des compositions réalisées à partir des données sources des registres de
catholicité et d’État Civil croisées avec d’autres documents de natures différentes (actes notariées, archives
familiales, bibliographie…). Elles comportent sans doute de nombreuses imperfections et peuvent être mises à
jour selon les informations recueillies. Les propositions collaboratives ne seront intégrées dans le présent
dossier généalogique qu’après vérification. Pour cela, s’adresser à l’auteur.

Retrouver la contextualisation de ces informations dans l’ouvrage d’Éric Gili Dans l’Ordre des choses. Saint-
Martin-Vésubie au temps des notables (XVIe-XIXe s) vendu au bénéfice de l’Association AMONT
(http://amontcev.free.fr/dans-lordre-des-choses.htm)

Jean
  x 12/10/1689 à SM GUIGONIS Ludovique, de Pierre, de Venanson

Gaspard
  x
  Ludovic
    x 16/01/1702 à SM BERNARD Catherine, de Joseph
  Joseph
    x 18/1/1717 à SM COTTIGNOL Marguerite, de Jean Baptiste
  Camille
    x 6/1/1722 à SM BELLUOT Ludovic, de Pierre, de Valdieri

Antoine, de Roquebillière
  x
  Antoine
    x 20/6/1748 à SM ROSSA Angèle, de Jean

Antoine
  x
  Barthélémy
    x 21/1/1706 à SM GUIGONIS Laure, de Jean/
  Ludovic
    x 19/9/1706 à SM INGIGLIARDI Marguerite, de Jean André

François
  x
  Pierre Honoré
    x 13/1/1716 à SM GAUTHIER Marguerite, de Thomas, de SDV
    Marie Françoise
      x 20/12/1746 à SM RAIBAUD Pierre Pons, de Jean François
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Ludovic
  x
  Marie Marguerite
    x 2/3/1778 à SM BROCART Antoine Joseph, de Joseph, de SDV
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            1: Ludovic Chinas
x
1- Charles
  x 23/2/1784 à SM RAIBAUD Marie Elisabeth, de Jacques
  1* André Amédée, + 14/7/1908
    x 27/4/1819 à SM TARDEGLIO Lucrèce Marie Françoise, de Joachim, + av. 1849
    1/ Caroline, ° 1824 à SM, 220, Rue Augieras (descend)
      x 10/5/1849 à SM BLANCHI Barthélémy, ° 1821 à SDV, Contadino,  de Joseph (+) et
      LAUGERI Lucia
      1= BLANCHI Marie Ludovique,
        x 19/3/1874 BLANCHI Joseph Blaise, de François et TARDEI Marianne
      2= BLANCHI Lucrèce,
        x 19/2/1881 GUIGO Joseph Philippe, de Joseph et RICHIER Marianne
2- Marc André
  x 26/11/1793 à SM MARTIN Catherine, de Charles André Masce
  1* Pierre Antoine Xavier, ° 6/7/1797 à SM, Contadino, 231, Rue Augieras
    x (1) 1/2/1816 à SM INGIGLIARDI Thérèse Françoise, de Ludovic André
    1/ Joseph, ° 1817 à SM, Métayer, 231, Rue Augieras
      x 3/6/1841 à SM RAIBERTI Marguerite, ° 1817 à SM, de Ludovic André et INGIGLIARDI
      Thérèse
      1= Félicité Marguerite, 26/10/1842 à SM, 236, Rue de l’Eglise
        1+ Marie, ° 1861 à SM )
        2+ Louis, ° 1865 à SM ) enfants
        3+ Antoine Louis, ° 7/1/1867 à SM ) hors mariage ?
           x 1/2/1902 à SM AIRAUT Victorine Baptistine, ° 24/7/1866, de Séraphin et GUIGONIS

Madeleine
        4+ Joséphine (Félicité), ° 1867 à SM )
        x 7/6/1871 à SM FULCONIS Joseph Jean Baptiste, ° 27/11/1825 à L’Escarène, forgeron, vf
        de MAISSA Marie, d’Honoré (+) et FULCONIS Claire
          1° FULCONIS Louise Philomène, ° 5/8/1873

x 29/141/1902 à SM MARTIN François Antoine, ° 29/1/1877, de Paulin et AIRAUT Marie
        5+ Louise, ° 1872 à SM
      2= André Antoine, ° 11/6/1845 à SM
        x 23/4/1873 à SM TARDEGLIO Marie Madeleine Pétronille, ° 24/10/1847 à SM, de Sabine, père
        inconnu
        1+ Louise Thérèse, ° 20/10/1874 à SM
        2+ Françoise Joséphine, ° 4/4/1875 à SM
        3+ Joseph Thérence, ° 13/5/1877 à SM
        4+ Marie Antoinette, ° 19/6/1881 à SM
          x 17/4/1881 à SM VEGLIO Michel Marius, ° 19/9/1858, de Joseph et MATTEUDI Mariette (ERREUR ? à vérifier)

          x 15/4/1902 à SM VEGLIO Michel Marius, ° 14/7/1875, de Joseph Paulin et INGIGLIARDI
Joséphine

        5+ Joseph, ° 15/7/1888 à SM
          x 10/4/1920 MAISSA Antoinette Anaïs, ° 28/2/1898, d’Antoine et PEGLIASCO Philomène

Marguerite
        6+ Sabine,
          x 10/7/1897 INGIGLIARDI Raymond Joseph, de Joseph et ASPLANATI Marguerite
      3= Joseph Vincent, ° 21/4/1848 à SM
        x 9/6/1873 à SM BRAQUET Joséphine, ° 1/5/1851 à Nice, parents inconnus
        1+ Louise Joséphine, ° 9/7/1881 à SM
          x 28/5/1906 BORRI Antoine Arnaud, °4/4/1881, de Michel et LAYET Elisabeth
      4= Michel Paulin, 14/3/1852 à SM
      5= Louis, ° 22/8/1855 à SM
          x 26/1/1883 à SM RAIBERTI Marie Françoise Joséphine, ° 27/1/1859 à SM, de Raymond + et
          MARIA Françoise
    2/ Antonio (Raymond), ° 1819 à SM, Métayer, 97, Rue Droite Centrale
      x 3/6/1851 à SM DANIEL Pauline, ° 1826 à SM de Joseph et ASTRI Marianne (+ av. 1851)
      1= Maria Françoise, ° 11/3/1852 à SM
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      2= Joseph Lazard, ° 18/12/1853 à SM
      3= Jérôme, ° 15/3/1858 à SM (mc n° 438)

        x 6/5/1899 à SM FERRIER Séraphine Jeanne, ° 22/6/1874, de Louis et MATTEUT Julie
        1° François, ° 6/8/1904
          x (1) 22/12/1928 à SM BAREL Joséphine Césarine, ° 8/2/1910, de Joseph Pierre et MARIO

Cécile Pauline Félicité
          x (2) 23/5/1935 à SM MARTIN Marguerite Félicie, ° 12/7/1909, de Jean-Baptiste et LAUGERI

Marie
      4= Marius Etienne, ° 28/7/1862 à SM
      5= Joséphine Béatrix, ° 15/12/1864 à SM
        x 12/7/1890 à SM CIAIS Jean-Baptiste, d’Etienne et DANIEL Caroline
        1° CIAIS Joséphine Caroline, ° 29/10/1893
          x 22/10/1913 à SM CIAIS Pierre Louis François, ° 14/6/1888, de Pierre Joseph et CIAIS

Marianne
        2° CIAIS Françoise Joséphine, ° 20/7/1898
          x 2/10/1918 à SM GUIGONIS Paul Joseph, ° 20/11/1895, de Pierre et GUIGO Marie
        3° CIAIS Caroline Joséphine Pauline, ° 27/3/1905
          x 15/11/1924 à SM PASSERON François Thérésius, ° 30/10/1902, de Joseph Pierre et MARTIN

Pauline Clotilde
        4° CIAIS Louis Auguste Jean Etienne, ° 2/11/1907
          x 9/10/1933 à SM BERNART Louise Joséphine Philomène, ° 2/8/1907, de Paulin François et

ASTRI Célestine
    3/ Félicité, ° 1826 à SM, 28, Rue Droite Supérieure
      x 5/7/1849 à SM AIRAUDI Jean Baptiste, d’Antonio et INGIGLIARDI Thérèse
      1= AIRAUDI Antoinette Françoise,
        x 14/4/1882 à SM VEGLIO Michel Marius, de Joseph et MATHEUDI Mariette
      2= AIRAUDI Lazare Baptiste,
        x 26/1/1888 à SM BORGO Justine Jacqueline, de Jean et GUIGONIS Hortense
    4/ Catherine, ° 1827 à SM
      x 23/4/1855 à SM RAIBAUT Félix, ° 1822 à SM, de Stanislas (+) et INGIGLIARDI Madeleine
      1= RAIBAUT Thérèse Elisabeth
        x 10/10/1879 à SM BERNART Pierre Séraphin, de Jean et VOLLA Marie
      2= RAIBAUT Marguerite Eugénie
        x 11/10/1882 à SM AIRAUDI Joseph, de François et ASTRI Catherine
      3= RAIBAUT Joseph Antoine
        x 4/5/1891 à SM CIAIS Joséphine, d’Etienne et DANIEL Caroline
    5/ Elisabeth Clotilde, ° 1833 à SM, 28, Rue Droite Supérieure
      x 25/11/1856 à SM AIRAUDI Vincent, ° 1826 à SM, de Joseph (+) et RICOL Françoise (+)
      1= AIRAUDI Louise Marie
        x 5/6/1885 à SM CIAIS Lazare Charles, de Joachim et MAISSA Jeanne Marie
      2= AIRAUDI Thérence Joseph
        x (1) 17/11/1894 à SM MARTIN Louise, + 6/2/1904, d’André et RAVELLI Thérèse
        x (2) 18/11/1922 à SM DANIEL Rose Françoise, ° 20/1/1867, de Joseph et ASTRI Marie
      3= AIRAUDI Charles Joseph, ° 11/7/1871
        x 6/5/1899 à SM GHIBERT Françoise, ° 4/1/1880, d’Augustin et RAIBAUT Antoinette
    6/ Françoise, ° 1832 à SM, 244, Rue de l’Eglise (descend)
      x 2/9/1858 à SM MARTIN Louis, ° 1830 à SM, Métayer, de Martin (+) et GERMANO Camille
      1= MARTIN André
        x (1) 8/10/1894 à SM GUIGONIS Baptistine, de Joseph et CIAIS Rose
        x (2) 25/11/1911 à SM GUIGO Françoise Emilie, ° 12/7/1875, de Joseph et VEGLIO Françoise
      2= MARTIN Françoise Sabine
        x 16/12/1896 à SM MAISSA Charles, de François et FULCONIS Rosalie
    x (2) 31/10/1864 à SM RUCCO (ou ROCHIA ou BERCIA) Marie Thérèse, ° 16/3/1814 à SM,
    veuve AIRAUT Louis Michel (descend), de Jean et AIRAUT Marguerite
  2* François
x 12/2/1833 à SM AIRAUDI Françoise de Joseph et RICOL Françoise
    1/ Catherine, ° 1836 à SM
      x 15/5/1856 à SM CARLON Jean André, ° 1825 à Belvédère, de Joseph et SICARDI Angéline+
  3* Barbara
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    x 18/4/1825 à SM BERNART Pancrace, de Jean Baptiste
    1/ BERNART Thérèse Marguerite,
      x 7/2/1866 à SM FILI Laurent Baptiste, de Louis et BERGONT Micheline
    2/ BERNART Françoise Reine,
      x 11/8/1881 à SM ASTRI Augustin Joseph Célestin, d’Antoine et MAISSA Micheline

1* Joseph, ° 1805, Contadino, 83, Rue Droite Centrale
  x MAISSA Maria, + av. 1872
  1/ Marguerite, ° 1820 à SM
    x 27/11/1840 à SM GAUTIER Joseph Ludovic, ° 1815 à SDV, de Sébastien et MARNARD
    Marianne
    1= GAUTIER Françoise Joséphine
      x 25/6/1867 à SM DEGIOANNI Paul Félix, de Joseph et BAGNUS Marie
  2/ Séverin, ° 1829 à SM
    x 1/5/1854 à SM AIRAUDI Valentine, ° 1819 à SM, de Joseph (+) et RICOL Françoise (+)
    1= Catherine Giuseppa, ° 8/11/1855 à SM
    2= Françoise Andriette, ° 6/5/1857 à SM
      x 19/2/1879 à SM MOLETTI Jean Antoine, ° 23/6/1845 à Bumo (Autriche), d’Antoine et
      BALDESSARI Catherine
      1° NOLETTI Marie Françoise Valentine, ° 3/1/1887
        x 29/8/1908 à SM MAISTRE Dominique Ange, ° 27/3/1877, de Félix François Pierre et

BERIOLLO Françoise
    3= Sofia Joséphine, ° 7/5/1859 à SM
    4= François, ° 6/5/1861 à SM
      x 15/11/1890 à SM MARTIN Henriette Françoise, d’Antoine et BOSCHET Anne
      1+ Henriette Antoinette, ° 10/9/1891 à SM
        x 9/4/1910 DOBIS Valérien François, ° 31/10/1885, d’André et CONVALISIER Louise
    5= Catherine Joséphine, ° 16/11/1964 à SM
      x 27/8/1892 à SM GRAGLIA Joseph Jean-Baptiste, d’Antoine et RANNONCULA Catherine
      1° GRAGLIA Françoise Valentine, ° 20/8/1894
        x 28/12/1912 à SM NAFTA Charles François, ° 8/4/1887, de Michel et LANS Pauline
    6= Françoise, ° 30/8/1872 à SM
      x 28/1/1892 à SM DANIEL François, de Jérôme et GIUGE Caroline

1/ Emilie, ° 1840, 100, Rue Droite Centrale
  x PETIT Casimir Gautier, ° 1831 (Vaucluse), Maréchal des Logis de Gendarmerie
  1= Marie Augustine, ° 1861 à SM
  2= Emilie Fremon, ° 1864 à SM
  3= Octave, ° 1867 à SM
  4= Laure, ° 1869 à SM

1* Marguerite, ° 29/9/1783 à SDV, de ?
  x 17/12/1801 à SM BERGONT Baptiste, ° 5/6/1780, de Pierre et BROCART Camille

Anthroponymie : 1760

FALC
Ludovic 156
Anne Maria 158
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